

Destaca canciller cubano papel del delegado del Poder Popular



La Habana, 18 dic (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, destacó el papel de los delegados de circunscripción, quienes hacen un esfuerzo extraordinario para tratar de resolver los problemas de sus electores.

Rodríguez Parrilla asistió la víspera a la constitución de la Asamblea Municipal del Poder Popular en el municipio Diez de Octubre, territorio capitalino por el cual es diputado a la Asamblea Nacional.

Durante la reunión, el ministro de Relaciones Exteriores recordó que en similar día de 2014 los presidentes de Raúl Castro y Barack Obama anunciaron el restablecimiento de los nexos diplomáticos entre Cuba y Estados Unidos y del “camino en dirección a la normalización de las relaciones bilaterales”.

Algo se avanzó en estos años, aunque el bloqueo persistió, subrayó el diplomático al señalar “y ahora las cosas se complican otra vez”, en referencia implícita al retroceso en este proceso desde la llegada del presidente Donald Trump a la presidencia estadounidense.

En la jornada dominical los delegados de las más de 12 000 circunscripciones del país tomaron posesión de sus cargos y dejaron constituidas las 168 asambleas municipales del Poder Popular, los que ejercerán su mandato durante los próximos dos años y medio. (Fuente/ televisión cubana)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/150622-destaca-canciller-cubano-papel-del-delegado-del-poder-popular>



Radio Habana Cuba